

NYARIOS

Dilepas Bupati Safaruddin, Kontingen Lima Puluh Kota Ikuti Jambore Daerah Pramuka

Linda Sari - 50KOTA.NYARIOS.COM

Aug 19, 2024 - 16:50



Kontingen Lima Puluh Kota Ikuti Jambore Daerah Pramuka

Lima Puluh Kota -- 24 orang anggota Pramuka yang tergabung dalam kontingen Limapuluh Kota resmi dilepas Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt.Bandarо Rajо untuk mengikuti Jambore Daerah di Kota Bukittinggi pada 20 hingga 24

Agustus 2024.

Acara pelepasan kontingen tersebut diselenggarakan di Lapangan Kantor Bupati Bukik Limau, Sarilamak pada Senin (19/08/2024). Pelepasan Kontingen Kwartir Cabang (Kwartir Cabang) Kabupaten Limapuluh Kota yang berasal dari berbagai sekolah tersebut turut dihadiri oleh Kepala Kantor Kemenag Irwan, Asisten III Ahmad Zuhdi Perama Putera, Kepala Dinas Perinaker Ayu Mitria, Kepala Dispora yang diwakili Sekretaris Kris Susmaji, Ketua Kwarcab Zulhikmi Dt.Rajo Suaro beserta jajaran dan orang tua peserta Jambore Daerah.

Kegiatan Jambore Daerah akan diisi dengan beberapa kegiatan dan pembekalan materi yang akan menambah wawasan dan pengetahuan gerakan Pramuka Indonesia.

Bupati Safaruddin dalam sambutannya meminta peserta untuk memanfaatkan pengalaman Jambore Daerah dalam memaksimalkan potensi, kreativitas dan inovasi terbaik peserta. Tidak hanya itu, Bupati juga berpesan agar para peserta dapat menanamkan kemauan kuat untuk memberikan prestasi terbaik sehingga dapat menjadi motor penggerak perubahan generasi muda dalam menciptakan Indonesia emas 2045.

Lebih jauh, Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt.Bandaro Rajo dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada kontingen yang terpilih mewakili Kabupaten Limapuluh Kota dalam kegiatan Jamda yang dilaksanakan Lima tahun sekali ini. "Saya mengucapkan selamat kepada siswa-siswi semuanya, serta kakak pembina yang mengawal kontingen Pramuka. Kami ingatkan, kontingen Pramuka yang dilepas hari ini bukan hanya sebagai wakil organisasi, tetapi juga merupakan duta Kabupaten Limapuluh Kota untuk membawa nama baik dan membawa citra baik daerah", sambung Bupati Safaruddin.

Seterusnya Beliau menitip pesan agar selama jambore semua peserta dapat mengikuti kegiatan dengan sepenuh hati dan penuh semangat serta disiplin yang tinggi. "Jaga kesehatan supaya tetap fit dalam semua kegiatan. Berinteraksi yang baik dan berikan pengaruh positif selama berada di Bukittinggi," tandas Bupati Safaruddin. (**).